

Polsek Beber Lakukan Penanganan Laka Tunggal

Panji R - CIREBON.BOSSMAN.CO.ID

Jul 14, 2023 - 16:58



CIREBON - Pada hari Jumat tanggal 14 /07/2023 sekiranya jam 12.00 wib dan telah terjadi laka Tunggal di jalan raya Beber tepatnya di Desa Kondangsari kec Beber wilkum Polsek Beber. Dengan adanya kecelakaan tunggal tersebut patroli Polsek Beber segera meluncur melakukan penanganan pertama ke lokasi kejadian., Jum'at (14-07-2023).

Kronologis Pada saat kejadian laka Tunggal tersebut, karena kurang nya

konsentrasi dan hati-hati Pengemudi Kendaraan SUV Mitsubishi XPander No.Pol : E-1993-ZA yang melaju di jalan umum dari arah Kuningan menuju ke arah Cirebon, menabrak pohon mengakibatkan Kendaraan mengalami kerusakan di bagian depan mobil.

Adapun identitas Pengemudi Kendaraan SUV Mitsubishi XPander No.Pol : E-1993-ZA :*

Nama :*Sdr. SS, Ttl, Bandung, 10 Juni 1962, Jenis Kelamin Laki-laki, Pekerjaan Wiraswasta, Alamat Lame Payung Rt. 004 Re. 008, Kelurahan Kuningan Kecamatan Kuningan Kabupaten Kuningan Jawa Barat.

Adapun saksi dari kecelakaan tinggal tersebut yaitu 1. Nama : Sdr. TURINAH, Umur 54 Tahun, Jenis Kelamin Laki-laki, Pekerjaan Petugas Buruh, Alamat Blok Pahing Rt.12 Rw.05 Desa Patapan Kecamatan Beber Kabupaten Cirebon Jawa Barat.

2. Nama : Sdr. WAWAN SURAWAN, Ttl, Kuningan, 01 Juli 1973 (Umur 49 Tahun), Jenis Kelamin Laki-laki, Pekerjaan Kernet, Alamat Dusun Oleh Rt.001 Rw.001 Desa Manggari Kecamatan Lebakwangi Kabupaten Kuningan Jawa Barat.

Dalam kejadian paka tunggal tersebut tidak terdapat korban baik itu luka ringan dan berat dan tidak ada pula korban jiwa. Adapun kerugian materi yang dialami oleh pemilik kendaraan ditaksir sementara kurang lebih Rp 20.000.000,-(Dua Puluh Juta Rupiah).

Dengan adanya kejadian ini anggota patroli polsek Beber melaporkan kebagian Sat lantasyaitu Laka Lantas Polresta Cirebon.

Kapokresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman SIK MH melalui Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH penanganan laka tunggal yang dilakukan oleh anggota Patroli Polsek Beber Polresta Cirebon untuk melakukan TPTKP agar memberikan rasa aman bagi masyarakat.Dihimbau pula bagi pengemudi kendaraan baik itu kendaraan roda dua, roda empat ataupun lebih jika sudah merasa lelah atau mengantuk agar beristirahat terlebih dahulu untuk menghindari terjadinya laka lantas.